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Настоящая монография посвящена проблемам организации незаконной ми-
грации как фактору, способствующему распространению экстремизма в России. 
Автор определяет условия, влияющие на незаконную миграцию, в частности неза-
конную трудовую миграцию как вид организованной преступности, и рассматри-
вает ее связь с экстремизмом, в том числе в исправительных учреждениях.

Основной акцент в издании сделан на использовании возможностей оператив-
но-разыскной деятельности и профилактики в противодействии распростране-
нию незаконной миграции в различных сферах ее проявления. 

Издание представляет интерес для научных работников, слушателей учебных 
заведений и сотрудников правоохранительных органов, а также рассчитано на 
широкий круг читателей.

This monograph is devoted to the problems of organizing illegal migration as a factor 
that influences the spread of extremism in Russia. The author defines the conditions 
that affect illegal migration, in particular, illegal labor migration as a type of organized 
crime and considers its connection with extremism, including in correctional institutions.

The main emphasis in the publication is made on the use of the possibilities of 
operative-search activity and prevention in counteracting the spread of illegal migration 
in various spheres of its manifestation.

The publication is of interest to researchers, students of educational institutions and 
law enforcement officers, and is intended for a wide range of readers.
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